

LA U.N., 80 AÑOS

DE PRESENCIA EN ANTIOQUIA

¿sabías qué?



Foto del archivo fotográfico del funcionario Alonso López Hernández

El bloque 41 del Campus El Volador fue declarado Patrimonio Nacional por el Ministerio de Cultura en el año 1998.

(Resolución 798 del 31 de julio de 1998)

En este bloque nació la Escuela de Productos Tropicales, hoy Facultad de Ciencias Agrarias. Actualmente es el centro de conocimiento de la Sede por alojar a la Biblioteca Efe Gómez, algunas aulas y oficinas administrativas.

